

第 3 号

令和3年9月30日発行

発行者:星の谷地区社会福祉協議会
広報委員会

連絡先:Tel 046-253-6694

ほしのや便り

11月28日実施予定の「谷戸山公園まつり」は中止になりました。

令和3年度も早半分を過ぎようとしておりますが、新型コロナウイルス感染症による緊急事態宣言が延長に次ぐ延長で、星の谷地区社会福祉協議会としても中々催し物が開催出来ない状態でここまで無為な日々を送っておりますが、会員各位には何とか自粛期間にも耐えておられる事お察し申し上げます。さて、『ほしのや便り』第3号を発行させて頂きますので、ご一読願います。

「ふれあいまつり」使用予定のもち米を市社協へ贈呈致しました。



令和3年「ふれあいまつり」が中止になり、お餅として参加者へ配布予定でしたもち米60kgは、3月16日に谷戸山公園ビジターセンターにて市社協へ贈呈致しました。役員会ではコロナ禍で生活困窮者に食材を配布している「フードバンク」等への寄付案が決議されたのですが、フードバンクではもち米は受け取れる事が出来ないとの事で、市社協に相談し市社協主催の催し物にて使用して頂く事と致しました。

星の谷地区社協の名入れブルゾンを作りました。

これ迄、催し物（「ふれあいまつり」等）で星の谷地区社協の役員と一般参加の方との見分けが付き難い状態でしたので、星の谷地区社協の名前の入ったブルゾンを作りました。今後の催し物には役員は着用して参加しておりますので、催し物中にお気付きの点等が有ればブルゾンを着用している役員へ申し出て頂きます様、お願い致します。



谷戸山公園のザル菊を毎月9日に除草管理しております。



星の谷地区社協では谷戸山公園内の畑を借りてザル菊と花菖蒲の栽培をしており、毎月9日（4月～12月）朝9時より除草管理をしております。※雨天場合は順延になります。

昨年度はあまり大きくならず、花の咲き加減もイマイチでしたが、今年は順調に育っており、来月末ごろには見頃になる事と期待しております。是非一度谷戸山公園（里山体験館下花壇）迄来場して下さい。

座間市消防団第一分団第一部の紹介

日頃より、座間市消防団第1分団第1部(星の谷・明王)の活動につきまして、ご理解とご協力を賜り、誠にありがとうございます。今年は座間市消防出初式やふれあいまつりなどが新型コロナウイルスの影響で中止となり、なかなか皆様とお顔を合わせる機会が減ってしまい寂しく思っております。



私たち消防団員は、地域の皆様の安全のため、防災訓練、火災予防運動などの活動を行っており去年中止となった県操法大会もその一環となります。器具の取扱いはもちろん、消火活動において迅速に対応できる体制管理、士気の向上といった、災害現場の対応において必要な知識、ルールなどを学んでおります。そして、そこで学んだことを地域の防災に役立てることができるようこれからも日々精進してまいります。



皆様のご協力を引き続きよろしくお願いたします。

※1分団第1部では、管轄地区にお住まいの消防活動を理解していただける方を団員として募集しています。

星の谷連合自治会さつま芋掘り大会の様子



星の谷連合自治会（星の谷第一・第二・西・武蔵住宅・中谷戸・上谷戸・静が丘・明王の8単位自治会の連合）でも様々な催し物を実施しております。その内さつま芋掘り大会は最大の恒例行事で毎年多くの会員家族が参加されています。

尚、今年のさつま芋掘り大会は10月23日(土)予備日10月24日(日)の予定です。詳しくは各自治会からの連絡を参照して下さい。

- ★ 第48回座間市福祉大会に於いて、星の谷地区社会福祉協議会は永年に亘る地区社協としての活動に対して、市社協より会長表彰されることになりましたが、座間市福祉大会は中止となり授賞式はなくなりましたので、賞状が後日送付となります。詳しくは次号にて記載させていただきます。

自治会員募集

各自治会では、随時自治会員を募集しております。

いざと言うときのためにも普段から地域と繋がりを持ちましょう。各地区の自治会長までお気軽にご連絡下さい。

編集後記

新型コロナウイルスのワクチン接種が国民全体の50%を超え、緊急事態宣言も11月には緩和されると一部では取り沙汰されておりますが、来年3月の「ふれあいまつり」は実施したいと切望している毎日です。会食・カラオケ・他県への移動等早く出来ると本当に嬉しいですね😞。